

El Jockey Club Inició su Nueva Era

INFORMACION PAG. SEIS

PROFUNDAS DIVERGENCIAS HACEN DIFÍCIL LA SOLUCIÓN DE LA CRISIS POLÍTICA EN FRANCIA

Problemas Diversos han Dividido las Opiniones Hasta en la Mayoría



PARTIDO PARA LONDRES.

El presidente estadounidense de la Sociedad, el diplomático Teller, se presentó ante el ministro invitado con el rango de embajador extraordinario y plenipotenciario, pedido al aeródromo

ris para asistir a los actos de la coronación de la Reina Isabel II de Gran Bretaña. Lo acompañan en la fotografía su expresidente embajador británico sir Henry Holland-Moor y militares argentinos y británicos que concuerdan a despedirlo. (Inform. pag. TRES).

Inauguran un Servicio Aéreo de Pasajeros a Tráves del Polo Norte

Oslo, 23 (AP). — Un avión de las Líneas Aéreas Escandinavas, con cuatro motores, despegó desde el aeropuerto de Gardermoen en las inmediaciones de esta capital, para realizar un vuelo directo entre Oslo y el polo norte, traves de los cielos del casquete polar. Se trata del Hjalmar Viking, magnífico ejemplar de avión que hará un vuelo por la ruta nueva, con escalas en Groenlandia y Alaska, en un recorrido de 12 horas. El Hjalmar Viking lleva 40 miembros del personal de relevo del Ministerio de Defensa, que se trasladan de Oslo a Tromsø, para una campaña de Noruega. Los pasajeros de las Líneas Aéreas Escandinavas se tratarán como si fueran de un activo tráfico aéronautico comercial.

Salio en forma normal, para su primer vuelo por regiones donde jamás se ha volado en aviones comerciales, apropiándose del Polo Norte Magnético. Se trata de las náuticas del Polo Norte Geográfico, traves de Alaska, por cerca del monte McKinley, de donde se parte de allí hacia el norte. El Hjalmar Viking lleva 40 miembros del personal de relevo del Ministerio de Defensa, que se trasladan de Oslo a Tromsø, para una campaña de Noruega. Los pasajeros de las Líneas Aéreas Escandinavas se tratarán como si fueran de un activo tráfico aéronautico comercial.

El despegue de la máquina se efectuó a las 8.30, hora de Greenwich, y la misma

llegó a las 8.30, hora de Greenwich, y la misma

Londres Teme que la Reunión Tripartita no Dé Resultados

El Congreso Trabaja a Eisenhower, dicen

LONDRES, 23 (AP). — "La difícil posición del presidente Eisenhower frente al Congreso de los Estados Unidos, pude ser mejorada por la reunión de tres días en las islas Bermudas, que sigue a un resultado positivo".

Así lo afirmaron hoy en la mañana los principales dirigentes del Congreso, comunistas y demócratas.

Sospecha y desconfianza en Washington

Para el "Times", independiente, "las vivas reacciones procedidas en los Estados Unidos por el anuncio de la presencia estadounidense de una reunión de los 'tres grandes', ilustran perfectamente la desconfianza y la sospecha que produce en Washington la eventualidad de una decisión tomada en secreto en el sentido de costos, y debe hacer comprender a Inglaterra que el presidente Eisenhower debe prepararse ahora a convertirse en un personaje tan despreciado como el Winston Churchill popular, al lucha por su punto de vista.

Algunos comentaristas temen que la reunión con los aliados de los Estados Unidos, es de esperar que tomará las disposiciones necesarias para discutir con el Congreso de los Estados Unidos, en el sentido de que se realice la conferencia de Bermudas. En estos contextos, es difícil imaginar que puedan realizarse progresos para armonizar las posiciones estadounidenses y británicas dentro de los Estados Unidos e Inglaterra, en lo referente a Corea.

El objetivo principal: terminar la polémica

"El deseo principal del presidente Eisenhower al convezo de los 'tres grandes' — dice por su parte el 'Daily Mail' diario conservador — es de poner un término a la polémica trastancante".

Opinión del diario "Daily Express"

Según el "Daily Express", órgano derechista, "los medios autorizados de los Estados Unidos, confiaron en la confidencialidad de los tres aliados, para discutir la posibilidad de una reunión de los 'cuatro', incluso Rusia, hacia fines de año, siempre y cuando la reunión se realizara en las islas Bermudas. El gobierno de los Estados Unidos quería correr el riesgo de una nueva confrontación en la cual los rusos podrían explotar la desunión y la confusión de los aliados".

Importancia de no descuidar la defensa

Finalmente el "Daily Telegraph", diario conservador, expuso su punto de vista en contra de los tres aliados occidentales en las Bermudas, la noche pasada, reformadas por la posibilidad que esta reunión sea de los "cuatro", incluyendo a Rusia, que no asiste. Pero, añade el diario, exponiendo argumentos de hecho, que el elemento esencial para una comprensión totalmente completa de la situación, es una fuerza suficiente a disposición del Oeste, para frenar rápidamente una agresión. El resultado de graves negociaciones no puede ser separado de las realidades del poder".

Grecia Protestó por una Agresión de los Búlgaros

Atenas, 23 (AP). — El ministro griego de la Defensa Nacional, confirmó que en la tarde del jueves, un fuerte grupo de observación, en la región de Porrion, en frontales de la frontera, fue atacado por la artillería búlgara. "Nuestros soldados" — dice el comunicado — respondieron al fuego obligando a los búlgaros a retirarse.

Los observadores de la UN fueron advertidos y el embajador griego de la región dirigió una protesta a las autoridades búlgaras.



LA ENTREGA DE LA BANDERA.

Este mañana, frente a la Escuela Nacional de Náutica General Belgrano se realizó la ceremonia en la que se entregaron los diplomas a los nuevos buques. Aquí se aprecia el momento en que el anterior almirante hace entrega de la insignia al mejor alumno de tercer año. (Inf. pag. TRES).

Ensayarán el Lunes el Primer Cañón Atómico

Las Vegas, 23 (AP). — El lunes próximo, alrededor de las 10 de la mañana, se colocará el aliento de las instalaciones construidas al efecto, a una distancia del cañón, de unos cuatro mil metros. El tiro será dirigido eléctricamente por técnicos, colocando el proyectil en la órbita de impacto del cañón. El proyectil se orientará a una distancia de 30 a 40 kilómetros. Al respecto, se sabe que el peso de este proyectil es de 10 toneladas.

Un convoy será el objetivo.

El objetivo será un tren de quinientos vagones de carga, de varios tipos. Los 500 trenes serán arrastrados a cierta distancia del punto de explosión del proyectil y se dirigirán directamente al objetivo. Los que hayan diminuido las radiaciones provocadas por la

explosión de Franchimontane Flats. Luego de la explosión, se procederá a la evaluación de la escena de desastre, se pierde a causa de la explosión, se evalúan las plantaciones de maíz que poseían las Urnas montañas Mosis, de las que se evalúan las pérdidas y se evalúa el principio de recursos, no excede de dos toneladas.

La lucha por el opio

Vientian, 23 (AP). — La lucha por el opio, que sigue en su desarrollo, se intensificó ayer con la llegada de un convoy de 100 camiones que transportan 100 toneladas de opio, que se acercaron a través de caminos secretos y difíciles, facilitados por el clima, a la selva de Keng Khuang, en el norte de Laos, donde se establecerá una avanzada para su propia territorial.

Prudencia protesta

El gobierno de Tailandia encara la posibilidad de protegerse de las incursiones de los comunistas, que ya se han producido en el norte de Laos, según se informó. Otro lado que lo acompañó es la prudencia.

Por testigos presenciales se sabe que ambos bandos, que viven en la selva, se están enfrentando y se están ejecutando y que un avión de combate de la Fuerza Aérea tailandesa, cuando voló sobre el punto de la guerra fría, se estrelló.

El gobierno de Bangkok adoptó medidas para evitar que las tropas chinas que resisten en el norte de Laos, que están sitiadas en el norte de Laos, se acerquen a través de caminos secretos y difíciles, facilitados por el clima, a la selva de Keng Khuang, en el norte de Laos, donde se establecerá una avanzada para su propia territorial.

Prudencia protesta

El gobierno de Bangkok adoptó medidas para evitar que las tropas chinas que resisten en el norte de Laos, que están sitiadas en el norte de Laos, se acerquen a través de caminos secretos y difíciles, facilitados por el clima, a la selva de Keng Khuang, en el norte de Laos, donde se establecerá una avanzada para su propia territorial.

La lucha por el opio

Vientian, 23 (AP). — La lucha por el opio, que sigue en su desarrollo, se intensificó ayer con la llegada de un convoy de 100 camiones que transportan 100 toneladas de opio, que se acercaron a través de caminos secretos y difíciles, facilitados por el clima, a la selva de Keng Khuang, en el norte de Laos, donde se establecerá una avanzada para su propia territorial.

La lucha por el opio

Vientian, 23 (AP). — La lucha por el opio, que sigue en su desarrollo, se intensificó ayer con la llegada de un convoy de 100 camiones que transportan 100 toneladas de opio, que se acercaron a través de caminos secretos y difíciles, facilitados por el clima, a la selva de Keng Khuang, en el norte de Laos, donde se establecerá una avanzada para su propia territorial.

Operación de "Comandos"

Fuerzas franco-vietnamitas desembarcaron en un punto de la costa del Tonkin, al norte de Hanói, en una operación sorpresa destinada a destruir instalaciones, pueblos y obstrucciones de los rojos.

Completó su misión, esta fuerza de "comandos" regresó a su base.

Cambio de ruta

Nicosia, 23 (AP). — El servicio de la compañía de aviación Royal Jordan Lines, que opera en el país, ha establecido en El Cairo, Egipto, desviado aeropuerto hasta Baris 20, por un período indeterminado, el vuelo de su avión de pasajeros al aeropuerto de la capital de Chipre.

La modificación se debe a la situación en Egipto y fue implementada en más de 100 vuelos programados por BOAC que anticipó que el servicio de la compañía hacia Egipto continuaría hasta el 20 de junio, cuando se cumplió el cuarto momento. También el 20 de junio, el vuelo de El Cairo, dejó de prestar en El Cairo.

Llegó a Nassau la navegante solitaria Nassau, de la Pan American, 23 (AP). — La navegante solitaria Anna Davidsen, de 38 años de edad, llegó a Nassau, en el Caribe, el 20 de junio, tras haber cruzado el Atlántico en un período de 114 horas.

